



1000 Jahre Rothemann-Burger

von Klaus M. am 30. Januar 2012 erstellt



Zutaten: Schweinefleisch gegrillt; Brötchen mit Vollkorn, Röstzwiebeln, Lollo Rosso, Ketchup, Käsesauce

Lecker könnte er schmecken, aber um zu probieren, muss der „1000 Jahre Rothemann Burger“ erstmal online gewählt werden.
Foto: Screenshot

Dorf-Burger zum Jubiläum

Rothemann kämpft in Wettbewerb um „1000 Jahre Rothemann Burger“

EICHENZELL (MK). Einen eigenen Burger zum 1000-jährigen Dorfjubiläum – diesen ambitionierten Wunsch hat die Vereinsgemeinschaft Rothemann.

Und damit es den „1000 Jahre Rothemann Burger“ demnächst bundesweit in allen Filialen von McDonald's zu kaufen gibt, braucht das Dorf die Unterstützung aller MK-Leser. Im Internet kann man

noch bis Freitag für den Heimat-Burger stimmen. Kommen am Ende genug Stimmen zusammen (derzeit dümpelt die Vereinsgemeinschaft noch im niedrigen zweistelligen Stimmenbereich), wandert der auf dem Bildschirm konfigurierte Burger in eine Testküche und wird einer Jury präsentiert. Befindet diese ihn für gut und platziert ihn unter den Top 5, wan-

dert er automatisch in alle deutschen McDonald's-Restaurants.

Der Rothemann-Burger besteht aus einem Vollkorn-Brötchen mit gegrilltem Schweinefleisch, Röstzwiebeln, Lollo Rosso, Ketchup und einer Käsesauce. Abgestimmt werden kann im Internet unter www.mcdonalds.de/mein_burger/index.cfm#/galerie/detail/317836